

Diskominfo Standi Buol Gelar Perpisahan Siswa dan Siswi Prakerin

Rahmat Salakea - BUOL.BERSUARA.ID

Dec 3, 2024 - 10:14



BUOL-Dinas Komunikasi Informatika Statistik dan Persandian (Diskominfo Standi) Kabupaten Buol menggelar acara perpisahan bagi siswa-siswi yang telah melaksanakan Praktik Kerja Industri (Prakerin) di lingkungan Diskominfo Standi Kabupaten Buol. Acara yang digelar pada hari Senin, 25 November 2024, bertempat di ruang rapat Diskominfo Kabupaten Buol ini dihadiri oleh Plt. Kepala Dinas Kominfo Kabupaten Buol, Suondo D. Sanua S.Sos., Kabid Hubungan Media, Ismail SE., Kabid Pengelolaan dan Layanan Informasi Publik Rahmawati

T. Tonggil, SH., Kabid Penyelenggara E-government, Moh. Hatta T. Tama S.Sos., Kabid Statistik dan persandian, Liviawaty S.sos., serta para staf, pembimbing dan perwakilan guru-guru yang terlibat dalam proses pelaksanaan prakerin. Sebanyak 10 siswa-siswi yang berasal dari sekolah SMKN 1 Biau dan SMKN 1 Bokat Kabupaten Buol, setelah menjalani program prakerin selama empat bulan, kini mengakhiri masa magangnya dengan membawa pengalaman berharga dan keterampilan yang diperoleh di bidang teknologi informasi dan komunikasi (TIK). Dalam sambutannya, Plt. Kepala Dinas Kominfo Kabupaten Buol, Suondo D. Sanua S.Sos, menyampaikan apresiasi yang tinggi kepada para siswa yang telah bekerja keras dan menunjukkan dedikasi selama menjalani prakerin di Diskominfo. "Kami sangat menghargai semangat dan kerja keras kalian selama berada di sini. Kami berharap ilmu dan pengalaman yang diperoleh dapat bermanfaat dalam mengembangkan karir kalian di masa depan," ujar Suondo.

Selama masa prakerin, para siswa telah terlibat dalam berbagai kegiatan yang berkaitan dengan pengelolaan teknologi informasi dan komunikasi di pemerintahan, termasuk pengolahan data, administrasi sistem informasi, dan pengembangan media sosial pemerintah daerah. Diskominfo juga memberikan kesempatan bagi siswa untuk belajar tentang tantangan dan peluang yang ada dalam sektor teknologi digital di tingkat pemerintahan.

Salah satu siswa yang turut hadir, Moh. Fadli Akbar mengungkapkan rasa terima kasihnya atas kesempatan yang diberikan. "Selama prakerin di sini, saya tidak hanya belajar tentang teori, tetapi juga langsung terlibat dalam pekerjaan yang nyata. Saya merasa sangat mendapatkan banyak pengalaman yang berguna untuk masa depan saya," kata Fadli.

Acara perpisahan ini diisi dengan pemberian cendera mata dan sertifikat penghargaan sebagai bentuk apresiasi atas keberhasilan dan dedikasi para siswa selama menjalani prakerin. Selain itu, acara juga diwarnai dengan kesan dan pesan dari para siswa serta pembimbing yang turut hadir.

Diskominfo Kabupaten Buol berharap, melalui program prakerin ini, para siswa tidak hanya memperoleh pengalaman yang bermanfaat, tetapi juga dapat menginspirasi mereka untuk terus mengembangkan potensi diri di dunia kerja, khususnya di sektor TIK yang semakin berkembang pesat.

Humas KominfoStandi

.